

LLAMADO  
A LA  
CIUDADANIA  
DIGAMOS

PATAGONIA

SIN

REPRESAS

MARTES

10

DE MAYO

18:30 HRS  
PLAZA  
BUENOS  
AIRES



Es hora de actuar, Es hora de hacer sentir NUESTRA INDIGNACIÓN por la forma en que están destrozando nuestro país. Por la manera inconsciente en que están DESTRUYENDO nuestros BOSQUES y GLACIARES, BASTA DE VER de cómo se apropian de nuestros ríos y contaminan nuestras aguas, nuestro aire y afectan nuestra salud.

La Mirada de nuestros hijos y nietos esta puesta en nosotros, la JUVENTUD SALDRA NUEVAMENTE a las CALLES a DEFENDER su FUTURO... QUEREMOS un CHILE JUSTO Y SOLIDARIO...

## ¿SABIA UD QUE...

- Hidroaysén es el megaproyecto más brutal de la historia de Chile, en cuanto a sus devastadores impactos ambientales, sociales y culturales.

- Se imagina UD el infierno de impacto social y cultural que significará para los asentamientos humanos de la región vivir 10 ó 12 años rodeados de megamaquinarias y de miles de trabajadores NO locales destruyendo y devastando su entorno, su cotidianeidad, sus costumbres y su tranquilidad familiar.

- Sabía UD que una línea de transmisión de 2.300 Km con torres de 70 mts de altura (equivalentes a edificios de 20 a 25 pisos) cada 400 mts fragmentaría 6 parques nacionales, 11 reservas nacionales, 26 sitios prioritarios de conservación. 16 humedales y 32 áreas protegidas privadas.

- Sabía UD que la franja de 2.300 Km de largo por 100 mts de ancho para instalar las torres, significan 23.000 hectáreas de total deforestación, cuatro veces más que las presuntas hectáreas que serán inundadas por las represas.

- Sabía UD que ha habido mentiras, descalificaciones y adulteraciones de todo tipo, que resultan inaceptables para una ciudadanía responsable y preocupada por un futuro digno para el país.

- Sabía UD que al aprobar este proyecto, sería constatar una vez más, que vivimos en un país que practica toda clase de rituales democráticos falsificados y enmascarados, de tal manera que el poder y el dinero acaben siempre siendo los vencedores.

- Sabía UD que existen otras alternativas de energías que son renovables y que no dañan el medio ambiente, como son: la energía eólica, solar, mareomotriz. No necesitamos destruir el Sur de Chile para tener energía.

- Sabía UD que esa energía que pretenden obtener con este megaproyecto es para abastecer, en gran medida, a las grandes trasnacionales mineras que están destruyendo todo el Norte de Chile.

¡¡¡CHILE ESTÁ SIENDO DESTRUIDO POR TODOS LADOS!!!

¡¡¡PAREMOS TANTO GENOCIDIO AMBIENTAL!!!

Por todo esto...digamos:

¡¡¡NO A HIDROAYSEN!!!

Salgamos a las calles  
PROTESTA NACIONAL  
Red Ambiental del Norte

Convocan: Grupo  
La Serena  
Coquimbo

